

Reichstett / Les Gaulois de l'Est

## Constats et projets

L'association Les Gaulois de l'Est a tenu récemment son assemblée générale à Reichstett. Son combat : les droits des enfants en difficulté et ceux des familles d'accueil.

Patrick Eckart, président de l'association Les Gaulois de l'Est, a salué les nombreuses personnalités politiques présentes lors de cette assemblée générale à Reichstett. Le rapport financier présenté par Bernadette Moury, a été approuvé à l'unanimité avec l'accord des réviseurs aux comptes Gaby Butz et Jean Harth. Sur proposition du président, la cotisation annuelle pour l'exercice 2010-2011 a été maintenue à 10 € pour les membres non actifs, et à 50 € pour les membres actifs entrant dans l'association.

Parmi les actions lancées, l'orateur a mentionné un rendez-vous avec Jean-Philippe Maurer, député et conseiller général, ainsi que l'organisation d'un débat sur le thème des conditions d'accueil - les possibilités d'amélioration et les risques du métier - avec diverses personnalités associatives et syndicales. Il a évoqué le cas de deux enfants, de 6 et 11 ans, qui, après six mois passés dans un foyer, vont pouvoir retourner dans leur famille d'accueil à laquelle ils avaient été retirés pour le motif d'excès d'affection, une décision de la cour d'appel dans l'intérêt des enfants saluée par l'assistance.

Patrick Eckart a rappelé que l'association demande la nomination d'avocats pour assister des enfants. Il a fait état de la défense de deux familles dans le Bas-Rhin, injustement accusées de maltraitance, affaires finalement classées sans suite. Christine Eckart, la vice-présidente, a remis un bouquet de fleurs à Mme ErnoIsteen, doyenne de l'association (97 ans) pour son engagement.

## Témoignage

La séance s'est poursuivie avec des témoignages sur les droits des enfants en Colombie, très différents de ceux en vigueur en France, puis sur l'histoire d'une enfant abandonnée à la naissance, passant ensuite d'une famille d'accueil à l'autre, puis en foyer jusqu'à 18 ans, ainsi que les cas d'autres jeunes retournant dans leur famille d'accueil, avec des traces de coups des parents revus durant le week-end. Une jeune fille de 18 ans a ému l'auditoire en racontant en détail sa vie ponctuée de conflits au sein de sa famille d'accueil.